



St Leonard's College

Sekolah Menengah

Hal-hal yang dipelajari di Sekolah Menengah bisa bertahan seumur hidup saat murid menjelajahi dan menemukan minat yang menjadi kecintaan mereka seumur hidup.

Sekolah Menengah (kelas 7 sampai 9) adalah masa peralihan yang penting dan terkadang menantang dari anak menjadi remaja. Siswa mulai menjelajahi rasa jati dirinya, menguji batasannya, dan mengerti akan potensi dan tempatnya di dunia.

Program, kurikulum dan lingkungan Sekolah Menengah kami telah dirancang khusus untuk membantu pengembangan akademis dan pribadi siswa selama masa perubahan dan pertumbuhan yang menarik ini. Staf Sekolah Menengah memahami bahwa keseimbangan antara batas yang tegas dan pengambilan risiko diperlukan pada masa remaja, dan staf spesialis, termasuk Konselor Sekolah Menengah, mendukung siswa pada setiap tahap perjalanan mereka.

Pilihan kurikulum yang tersedia secara bertahap diperluas sementara siswa melewati masa Sekolah Menengah, di mana masing-masing individu diminta untuk membuat pilihan mengenai program akademis mereka sendiri. Di kelas 7 sampai 9 berbagai pilihan ditawarkan, yang memungkinkan siswa untuk menyesuaikan program untuk kepentingan dan ketertarikan mereka sendiri, dan mengeksplorasi berbagai mata pelajaran sebelum mereka menentukan program pendidikan selama tahun-tahun terakhir mereka bersekolah.

Pengalaman Sekolah Menengah memuncak dalam program Lingkungan Komunitas Urban (CUE) kelas 9. Program belajar melalui pengalaman (experiential learning) ini menawarkan kegiatan-kegiatan yang dipandu pembimbing dan terdidik secara akademis untuk meningkatkan pemahaman siswa tentang komunitas lokal mereka, dan untuk mengembangkan apresiasi dari tempat Australia di kawasan Asia yang lebih luas. Siswa berpartisipasi dalam kegiatan di luar kelas yang dirancang untuk mengembangkan kemandirian, inisiatif dan kerja sama tim, dan mengekspos siswa terhadap pengalaman dan sudut pandang baru. Program CUE diakhiri dengan Pengalaman Besar, suatu perjalanan selama tiga minggu ke negeri Asia Tenggara dengan fokus yang kuat pada pelayanan dan kelestarian lingkungan.